

## *down/up*

A veces me dejo caer hasta tocar fondo  
Tan dentro de mí mismo que ni la guardia civil ni los bomberos ni el  
ejército podrían rescatarme  
Y me siento escoria, podredumbre y vacío  
Por decirlo más claro: la mayor mierda de este mundo

Es como deslizarse por un tobogán sin fin  
Peligrosamente inclinado y terriblemente rápido

Lo cierto es que quiero llegar a lo más bajo

Sólo cuando no pueda bajar más  
Me decidiré a escalar, a emerger de estas profundidades abisales tan  
infectadas de lo peor de mí mismo

Y será todo un triunfo volver de nuevo a la superficie y respirar

Félix Chacón  
De “Intimátum” (Ed. A la Luz del Candil, 2003)  
[www.felixchacon.com](http://www.felixchacon.com)